



28.04.2022

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer:

Es geht weiter!

Der Förderverein Bürgerhaus Ittenbach hatte in seiner Jahreshauptversammlung am 28.04.2022 Bürgermeister Lutz Wagner um persönliche Unterstützung gebeten. Diese scheint nun vorsichtige positive Signale zu zeigen.

Der Förderverein hat die Entwicklung zum Anlass genommen, auf die Ittenbacher Ortsvereine zuzugehen, zu informieren und um Unterstützung zu bitten. Der Termin fand am 09.08.2022 unter großer Beteiligung der Vereinsverantwortlichen im Philipp-Neri-Saal statt.

Die bestehenden Objektoptionen wurden diskutiert und gemeinschaftlich auf die Notwendigkeit einer Begegnungsstätte für Ittenbach hingewiesen. Leidenschaftlich wurde auch die Zusammenarbeit der Vereine aufgezeigt, an diesem Ziel zu mitzuarbeiten.

Der Vorschlag einer Petition gegenüber der Bezirksregierung zur Entlassung eines Grundstückes aus dem Landschaftsschutz wurde angenommen und wird aktuell in Zusammenarbeit mit der Stadt Königswinter aufbereitet. Diese wird der Bezirksregierung kurzfristig übermittelt. Der Dialog mit dem Bürgermeister wird hinsichtlich von Bestandsimmobilien vertraulich fortgesetzt. Hierzu werden die Vereine eine aktualisierte Bedarfsplanung an den Förderverein übergeben, der das bestehende Konzept aktualisiert und in die Gespräche einbringen wird.

Alle Beteiligten waren sich einig, daß der Bedarf existiert und sicherten Ihre Unterstützung zu.

Grüße vom Vorstand